

FC Haunstetten wieder ohne Sieg

Weinsfeld(htr). Der FC Haunstetten hat auch sein letztes Spiel in der Vorrunde der Kreisklasse Neumarkt/Jura Süd verloren. In einer kampfbetonten Begegnung in Weinsfeld hatten die Hausherren das glücklichere Ende für sich und siegten nach einem späten Eigentor der Gäste mit 1:0(0:0). Das Ergebnis hätte auch andersherum lauten können, wenn Haunstetten eine der guten Torchancen vor dem spielentscheidenden Treffer genutzt hätte. So verharret die Mannschaft von Trainer Tobias Meyer weiter in der Abstiegsregion der Tabelle.



Der FC Haunstetten – hier mit Andreas Kluy – konnte sich in Weinsfeld nicht durchsetzen und verlor in einem kampfbetonten Spiel mit 0:1.

In einem typischen Abstiegskampf agierten beide Mannschaften von Beginn an mit weiten Bällen, spielerische Mittel waren selten zu sehen. Haunstetten verzeichnete die erste gute Tormöglichkeit in der 13. Minute. Tobias Mehringer brachte eine Flanke von rechts nach innen, wo Lukas Betz den Ball per Direktabnahme aber über das Tor der Weinsfelder lenkte. Erst zu Ende der ersten Halbzeit ergaben sich weitere Torchancen. Eine verunglückte Flanke eines DJK Stürmers streifte die Oberkante des FC Gehäuses. In der 45. Minute hatte Thomas Horndasch die Führung auf dem Fuß, doch sein Gewaltschuss aus 18 Metern ging weit über das Tor.

Auch in der zweiten Halbzeit sahen die Zuschauer wenige Torraumszenen. In der 55. Minute rutschte dem FC Kapitän Lukas Betz eine Flanke von links über den Scheitel. 10 Minuten später hatten die Weinsfelder nach einem Ballverlust der Gäste Überzahl im Strafraum. Doch deren Abschluss war zu ungenau und der Ball landete neben dem Tor. In der 75. Minute leistete Andreas Kluy die Vorarbeit zur nächsten Großchance für Haunstetten. Er setzte sich im Strafraum an der Torauslinie durch, seinen Rückpass spielte Thomas Horndasch aus 10 Metern jedoch genau in die Arme von DJK Torwart Jonas Bruckschlögl. Vorne kein Schlussglück und hinten Pech bei einem Weinsfelder Freistoß in der 85. Minute. Den weiten Ball in den Fünfmeteraum lenkte Lukas Schneider beim Klärungsversuch zum 1:0 ins eigene Tor. Der FC Haunstetten versuchte nochmal alles und fing sich kurz darauf einen Konter ein, den die FC Abwehr nur noch regelwidrig stoppte. Den fälligen Elfmeter schoss Jonas Bösl aber an den rechten Pfosten, so dass es beim knappen und glücklichen Sieg für Weinsfeld blieb.

Haunstetten: Andreas Huber, Marco Mittermeier (88. Josef Häberlein), Josef Mittermeier, Lukas Schneider, Thomas Sahliger, Thomas Horndasch, Andreas Kluy, Jonas Vogt, Manuel Beck, Lukas Betz, Tobias Mehringer (80. Maximilian Geyer)

Von Hubert Schneider